

音 親子ふれあい教室 音楽に合わせて

7月25日(木)、南部公民館で親子ふれあい教室が開催され、7組15人の親子が参加しました。参加者たちは音楽に合わせて楽しく体を動かし、親子の絆を深めました。



代表として、全国・関東へ

7月29日(月)、全国中学体育大会および関東中学体育大会に出場される板倉中学校3年生の根岸彪流さん、小久貫天遥さん、2年生の岡西藤さんが表敬訪問のため来庁されました。根岸さんは陸上100mで全国中学体育大会、200mで関東中学体育大会に、小久貫さんは陸上走高跳で関東中学体育大会に、岡西さんは水泳平泳ぎ100mと200mで関東中学体育大会に出場されます。3選手のご活躍を期待しています。



左から栗原町長、小久貫さん、根岸さん、岡西さん

五 初谷上板東助作流獅子舞 穀豊穰を祈願

7月28日(日)、初谷長柄神社で板倉町重要無形民俗文化財に指定されている初谷上板東助作流獅子舞が奉納されました。五穀豊穰や悪疫退散などを願う芸能として伝承されています。現在の獅子頭は、天保6年(1835年)に作られたものです。



雷 脚折雨乞行事 電神社 戴水の儀

8月3日(土)、埼玉県鶴ヶ島市で4年に一度開催される脚折雨乞行事で使われる「お水」をくみ取る戴水の儀が雷電神社で行われました。脚折雨乞は雨乞い行事で巨大な蛇体を作って町をねり歩き、雷電池へ導くことで降雨を祈願する祭りです。



笑 第40回板倉まつり 笑顔がいっぱい

8月3日(土)、第40回板倉まつりが役場南側駐車場を会場として開催されました。とても暑い一日となりましたが、多くの来場者で賑わいました。メインステージではキャラクターショーを皮切りに、伝統芸能、民謡民舞、よさこい、ダンスなどのパフォーマンスが披露され、夜は大抽選会、さらにはみこしや山車が会場を練り歩くなど、会場の雰囲気は最高潮を迎えました。また、会場の一角にはイルミネーションが設置され、大勢の人が記念撮影をしていました。そして、フィナーレには約800発の花火が打ち上がり、夏の夜空に咲いた大輪が目を奪われました。

